[bookmark: _GoBack]Erklärung der*des Promovierenden zum Eigenanteil an den im Rahmen von publikationsbasierten Dissertationen eingebundenen Publikationen und Bestätigung der Mitautor*innen gem. § 7 Abs. 3 Satz 2 PromO 

Statement from the doctoral candidate concerning his*her own contribution for publications submitted within the framework of a publication-based dissertation, as well as Statement of Confirmation from the co-authors according to Article 7, section 3, clause 2 TUM Doctoral Regulations (PromO) 

Name der*des Promovierenden / Name of doctoral candidate:
___________________________________________________________________

Publikation 1 (Titel der Publikation; alle Autoren*innen; Zeitschrift inkl. Jahr und Heftnummer; Seitenzahlen):
Publication 1 (title of publication; complete list of authors; journal incl. year and edition number; page numbers):    
___________________________________________________________________

	z.B. 
	Auflistung des Eigenanteils mit Prozentangabe

	Entwicklung und Konzeption des Forschungsvorhabens
	

	Erarbeitung, Erhebung, Beschaffung, Bereitstellung der Daten, der Software, der Quellen
	

	Analyse/Auswertung oder Interpretation der Daten, Quellen und an den aus diesen folgenden Schlussfolgerungen
	

	Verfassen des Manuskripts
	

	…
	



	e.g. 
	Overview of own contribution with percentages 

	Development and conceptual design of the research project
	

	Gathering, collection, acquisition or provision of data, software or sources
	

	Analysis/evaluation or interpretation of data, sources and conclusions drawn from them
	

	Drafting of the manuscript
	

	…
	


Publikation 2 (Titel der Publikation; alle Autoren*innen; Zeitschrift inkl. Jahr und Heftnummer; Seitenzahlen):
Publication 2 (title of publication; complete list of authors; journal incl. year and edition number; page numbers):    


	z.B. 
	Auflistung des Eigenanteils mit Prozentangabe

	Entwicklung und Konzeption des Forschungsvorhabens
	

	Erarbeitung, Erhebung, Beschaffung, Bereitstellung der Daten, der Software, der Quellen
	

	Analyse/Auswertung oder Interpretation der Daten, Quellen und an den aus diesen folgenden Schlussfolgerungen
	

	Verfassen des Manuskripts
	

	…
	



	e.g. 
	Overview of own contribution with percentages 

	Development and conceptual design of the research project
	

	Gathering, collection, acquisition or provision of data, software or sources
	

	Analysis/evaluation or interpretation of data, sources and conclusions drawn from them
	

	Drafting of the manuscript
	

	…
	





Publikation 3 (Titel der Publikation; alle Autor*innen; Zeitschrift inkl. Jahr und Heftnummer; Seitenzahlen):
Publication 3 (title of publication; complete list of authors; journal incl. year and edition number; page numbers):    



	z.B. 
	Auflistung des Eigenanteils mit Prozentangabe

	Entwicklung und Konzeption des Forschungsvorhabens
	

	Erarbeitung, Erhebung, Beschaffung, Bereitstellung der Daten, der Software, der Quellen
	

	Analyse/Auswertung oder Interpretation der Daten, Quellen und an den aus diesen folgenden Schlussfolgerungen
	

	Verfassen des Manuskripts
	

	…
	



	e.g. 
	Overview of own contribution with percentages 

	Development and conceptual design of the research project
	

	Gathering, collection, acquisition or provision of data, software or sources
	

	Analysis/evaluation or interpretation of data, sources and conclusions drawn from them
	

	Drafting of the manuscript
	

	…
	




Ort, Datum, Unterschrift der*des Promovierenden 
Place, date, signature of doctoral candidates





Erklärung Mitautor*in:
Als Mitautor*in bestätige ich die oben genannte Erklärung zum Eigenanteil. Ich bin damit einverstanden, dass die Publikation im oben genannten Promotionsverfahren im Rahmen einer publikationsbasierten Dissertation verwendet wird.

	Name Mitautor*in 
	Datum / Unterschrift

	
	

	
	

	
	

	
	

	
	



Hinweis: Statt der Unterzeichnung der Erklärung im Original ist alternativ auch eine entsprechende Bestätigung in eingescannter Form möglich. 

Statement of Co-authorship 
As a co-author, I herewith confirm that the above Statement of Own Contribution is correct. I agree to the usage of the publication for the above-mentioned dissertation project within the framework of a publication-based dissertation. 
	Name co-author
	Date / Signature

	
	

	
	

	
	

	
	

	
	



Please note: As an alternative to the original signed version, a scanned copy of the signed statement is also acceptable. 
